

Cinco Días

Fin de semana 2 y 3 de agosto de 2014

cincodias.com

Año XXXVII Número 10.455 1,60 €

“Perseveraré en las reformas para crecer más”

El presidente Rajoy asegura que la recuperación es “muy sólida e intensa”

PÁGINA 6

Así quedan los cambios fiscales

PÁGINAS 7 A 9

Mariano Rajoy, el viernes en Moncloa. M. CASAMAYÓN

Beneficio neto agregado de las empresas del Ibex 35

En miles de millones de euros



Fuente: CNMV y Factool. Cinco Días

Los beneficios empresariales comienzan el despegue

Las compañías del Ibex ganan un 10% más hasta junio y el mercado confía que el alza llegará al 50% a fin de año PÁGINAS 11 A 16 | EDITORIAL EN PÁGINA 10

IAG sale de los números rojos y gana 96 millones

PÁGINA 3

AMADEUS incrementa sus ganancias un 8,9% a junio

PÁGINA 3

FCC acerca sus cuentas al equilibrio tras sanearse

PÁGINA 4

SUMARIO

5D

Argentina y Portugal lastran en la semana un 3,4% al Ibex

PÁGINA 18

Economía baja las comisiones de gestión de los fondos de pensiones

PÁGINA 18

Los analistas mantienen la confianza en Grifols tras su caída en Bolsa

PÁGINA 17

DIRECTIVOS

Las 10 tareas pendientes de los rectores

PÁGINAS 33 Y 34



37 **JAUME GURT:** “Los jóvenes están empezando a tirar la toalla”

38 **GLAMPING,** una acampada de cinco ESTRELLAS



39 **BLAT,** el vodka más PURO del mundo, es CANARIO

Cinco Sentidos



Izquierda, camareras posan con el vodka Blat. A la derecha, Esteban Banús en un trigal.



El secreto canario: Blat, el vodka más puro del mundo

Dos hermanos elaboran en Gran Canaria el único vodka con el 0% de impurezas

GUILLERMO SÁNCHEZ VEGA Madrid

Lo último en lo que se piensa cuando se oye la palabra vodka son palmeras y playas. Y, quizás, vaya siendo hora de cambiar esta percepción. Ingenio es una localidad de Gran Canaria que debe su nombre a la plantación de la caña de azúcar, el principal ingrediente del ron, que se cultivó allí antes de exportarlo al Caribe. En esa zona, bajo su impenitente sol, se fabrica Blat, el único vodka del mundo que ha recibido la certificación de las autoridades sanitarias estadounidenses de que cada botella contiene un 0% de impurezas. A esta bebida, por eso, se la puede considerar el vodka más puro del mundo.

Sus autores son Esteban y Fernando Banús, dos discretos hermanos de origen tarraconense afincados en la isla desde los años noventa. Ese 0% certificado, aseguran con indisimulado orgullo, no es un dato menor. "Blat no te nubla la mente. Y, sobre todo, no deja ninguna resaca". Todo, a unos 30 euros la botella.

La familia Banús lleva fabricando li-



cores desde finales del siglo XIX. Cuando España entró en la CEE, su padre vendió la compañía. Los dos hermanos, sin embargo, decidieron quedarse con la planta canaria que habían construido en 1982. Fue allí donde empezaron a experimentar hasta descubrir un proceso propio de destilado y filtrado que les permitía controlar las impurezas. Todo lo relacionado con el método es secreto: las visitas a la planta están prohibidas.



Sobre estas líneas, la modelo Aida Artilles. A la izquierda, Esteban (izquierda) y Fernando Banús.



"Blat no deja resaca", aseguran los hermanos Banús

Decidieron salir al mercado. El español, sin embargo, aún no aprecia la gama alta. "Seguimos aferrados a la ginebra: aún no estamos preparados para un vodka premium", explica Esteban Banús. Por eso fueron a EE UU, país que junto a Alemania y Suiza absorbe la mayor parte de las 300.000 botellas anuales de Blat que producen. Allí no han tardado en convertirse en el vodka de celebrities como Russel Crowe o la familia Hearst.

El Chiscón de Catelló, un clásico

Renueva y actualiza su carta

PAZ ÁLVAREZ Madrid

Es como entrar en el salón de una casa. Un ambiente tranquilo, sin ruido, con una decoración burguesa, pero nada abigarrada. A dos pasos del Parque del Retiro se encuentra El Chiscón de Castelló, que abrió sus puertas en 1979, en el lugar donde antes existía una carbonería y antaño, allá por 1910, una

vaquería. El año pasado se incorporó un nuevo cocinero, Miguel López Castañer, que le ha dado un aire más actual a la carta, sin perder las raíces que han consolidado a esta casa a lo largo de estos años.

Destacan unas cremosas croquetas de jamón, también son posibles los callos a la madrileña, el salmorejo ibérico y huevo de codorniz o un saltado de judías verdes y langos-



Matrimonio de anchoa y boquerón; y merluza a la romana con salsa de zamburiñas.

tinios. Entre los pescados, sobresalen unos jugosos tacos de merluza a la romana sobre salsa de zamburiñas. La oferta incluye chipirones a la plancha con aceite de tinto o un bacalao ajoarriero. En carnes, entre otros, se puede optar por un entrecote de vaca acompañado de dos salsas (ajillo de

mostaza y queso mahón, por una hamburguesa de pato y también por jarrete de ternera a la cerveza. De postre, crumble de manzana o sorbetes. Tiene un competitivo menú por 25 euros.

El Chiscón de Castelló. Calle Castelló, 3, Madrid. Tel. 915 755 662.

CON SENTIDOS

UN ESTRENO CON 'COUPAGE' Y SYRAH

Finca Romaila 2006 es el primero de los vinos de la bodega Romaila, de Toledo. Se trata de un coupage de uvas graciano, cabernet sauvignon y tempranillo con predominio de syrah. Presenta un color rojo picota con ribete granate, limpio y brillante. En nariz es fresco, complejo, con gran presencia de frutos rojos y negros y recuerdos a cedro y vainilla derivados de sus 14 meses de estancia en barrica. En boca resulta profundo y estructurado. Precio: 15,38 euros.



GOLF Y COMODIDAD SOBRE RUEDAS

Con su modelo especialmente adaptado para la práctica del golf, Segway PT SE Transporte Personal introduce una nueva dimensión a la forma de desplazarse por el campo de juego. Este novedoso y original artilugio reduce el tiempo del recorrido, hace más cómodo el transporte de los materiales y añade diversión y atractivo extra al propio deporte. Al tener un motor totalmente silencioso y al desplazarse a un máximo de 20 kilómetros por hora, no rompe la armonía y la tranquilidad del campo. Su precio, 7.695 euros.



UN RELOJ DE SOBRIEDAD Y ELEGANCIA

El Star 33 mm de Zenith se caracteriza por la sobriedad de su forma y por la elegancia intemporal de su estilo. La colección está marcada por tres modelos: uno para el día, otro para la noche y otro para los acontecimientos de gala. Con dos agujas y desprovistos de complicaciones, estos relojes automáticos cuentan con una reserva de 50 horas de marcha. Los modelos están diseñados para la mujer que busca en el reloj su imagen y semejanza. Hasta 25.000 euros.



LA EXPERIENCIA DEL TOUR, EN CASA

Hacer bici en el hogar nunca será lo mismo después de quitar la rueda trasera del velocipedito y engancharlo al dispositivo Wahoo Fitness Bike Trainer. El usuario puede ajustar la velocidad y la pendiente del entrenamiento mediante una aplicación para iPhone. También tiene la posibilidad de programar rutas en las que pasa de circular cuesta abajo a superar una pendiente del 15%, al tiempo que disfruta de un vídeo que sigue el recorrido del trayecto. Precio: 1.199 euros.

